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　平成19年度前半期活動紹介

 4月29日　　ｼｰｶﾞｲｱﾕﾆﾌｧｲﾄﾞ大会
 4月30日　　風船ﾊﾞﾚｰ大会
 5月20日　　登山ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ
 5月27日　　市ｳｫｰｷﾝｸﾞ大会
 6月10日　　サイクリング大会
 6月12日　　理事会
 7月 2日     新人研修会
 8月 3日　   例会
 8月19日　　市ミニバレー大会
 9月25日　　理事会
 9月30日    綱引き審判講習会
10月21日   県ウォーキング
10月27日   自主研修会

　佐土原地区では、「体力つくりスポーツ大会」としてバレーボール（6月)・ミニバレー

ボール（9月)・ソフトボール(10月)の3種目を実施しています。各競技共、男女混合を基

本としていますが、参加チーム数の減少に伴い(最盛期に対し、現在は約1/3程度)、ルー

ル等を含め、参加チームが増加するような見直しを検討模索している現状です。

　そのような現状ではありますが、各競技に参加されるチームは各地区の代表であるため

大会終了後はお決まりの反省会等を計画され、地区の親睦を図られているようです。

　また、旧宮崎市との合併により、これまでは佐土原町社会教育課が主催となり各大会を

実施していましたが、本年度からは、ソフトボール大会は地域づくり協議会と体育指導委

員を中心とした関係者で大会実行委員会を設立し開催しましたが、見事大会を成功させる

事が出来ました。この実績を元に他の２競技も同様な方法で来年度から実施する方向で

す。

　このように「体力つくり大会」をメイン行事として活動をしていますが、体育指導委員

はまだまだ佐土原町内での認知度が高いとは言えない状況です。今後はこれまで以上に地

区民と接する機会を多くし、より多くの方々にスポーツを楽しんで頂き、健康な毎日が送

られるように、微力ではありますが様々な催物に積極的に参加協力し、魅力ある、佐土原

町つくりに貢献したいと思っております。

佐土原地区の活動紹介



予 西池　４人 数 予 生目　４人 数 予 潮見　４人 数 予 住吉　５人 数

○ ミニバレー ボウリング 68 ソフトボール 13 ジョギング 780

○ Ｇゴルフ ゴルフ 48 ○ ミニバレー 19 ○ ミニバレー 46

運動会 ○ ミニバレー 18 テニス 10 ゴルフ 198

バレーボール ゲートボール 12 バドミントン 13 ○ バレーボール 24

スポーツ教室 運動会 ソフトバレー 12 ソフトボール 27

○ バレーボール 8 ○ Ｇゴルフ 26 ニュースポーツ

ボーリング

予 倉岡　２人 数 予 大塚台　２人 数 予 青島　２人 数 予 檍　４人 数

○ ミニバレー ○ ミニバレー 10 ミニバレー 150 ○ ミニバレー 16

体育祭 1200 ○ Ｇゴルフ 中止 ウォーキング 100 ゲートボール 12

○ Ｇゴルフ Ｇゴルフ 100 ○ Ｇゴルフ 11

ソフトバレー 中止 ｳｵｰｷﾝｸﾞ大会

予 木花　３人 数 予 大宮　４人 数 予 赤江　９人 数 予 瓜生野　２人 数

○ Ｇゴルフ ゴルフ 147 ○ ミニバレー 17 ○ ミニバレー 285

弓道大会 ソフトボール 133 Ｇゴルフ 187 ゲートボール

○ ミニバレー ○ ミニバレー 170 ○ Ｇゴルフ 218 ゴルフ 80

ソフトボール ○ バレーボール 30 ミニバレー 14 ソフトボール

○ バレーボール 壮年ソフトボール 中止 ゲートボール 13 ○ Ｇゴルフ 140

体育祭 ○ Ｇゴルフ 100 ソフトボール 14

青少年剣道 ゴルフ 70

予 大塚　４人 数 予 大淀　５人 数 予 生目台　２人 数 予 東大宮　４人 数

スポーツ教室 ○ ミニバレー 18 ○ ミニバレー Ｇゴルフ 中止

体育祭 800 ソフトボール 4 ソフトボール 壮年バレー 5

○ ミニバレー 12 ふれあい健康ﾌｴｽﾀ 1200 ○ バレーボール ○ ミニバレー

○ バレーボール 100 ○ Ｇゴルフ 11 ミニバレー ソフトボール 13

○ Ｇゴルフ 60 ソフトバレー 7 ○ バレーボール

ソフトボール 8 バドミントン 18 壮年ﾐﾆﾊﾞﾚｰ

ミニバレー 8 ○ Ｇゴルフ 180

予 中央　２人 数 予 小戸　２人 数 予 江平　３人 数

○ ミニバレー ソフトボール

Ｇゴルフ練習 ２回

ミニバレー

※ 地区名の後ろの数字は、１８年度の地区体指数です。 ＜広報部編集＞

※ 「予」の項目の○印は、市対抗予選会　　数:チーム数又は参加人数(太字はチーム数）

※ スポーツ振興課に提出された、各地区の実績表よりまとめました。

※ 書き方がまちまちのため、判断ミスもあるかもしれません。

ｽﾎﾟｰﾂ教室開催（3回）

１８年度各地区体育会の大会行事

　各地区での行事開催数を見ると、体指数と行事回数が比例している事が歴然としている様に思

えます。地域離れが進んでいる中で２～３人の対指数で、地区の体育会行事をサポートする事

は、困難ではないでしょうか。ここ数年、市町村合併等で体指数が減少しています。宮崎市にお

いては、教育委員会の計らいで、減少には至っていません。しかし、地区の現状を見るとどの地

区も参加者減少に悩んでいます。競技スポーツが盛んな一方、地区の親睦を支えてきた体育会の

存続が危ぶまれています。地域事務所との連携や組織の在り方が、大きく変わる様な動きも有る

様な感じもします。地区において、体指は重要な役割を担っていると感じでいます。体指一人一

人が意識の向上を計る事も大切ですが、体指の少ない地区は、再度体指数の割り振りについて、

検討する事も必要ではないでしょうか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　岡留



平成19年度新人体指紹介 宜しくお願い致します。
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大　塚 大　塚
日高 秀利　 大藪 良子 南 弘一郎 瀧口 敦美 伊藤 春美

東 大 宮 東 大 宮 潮  見

運　動 映画鑑賞 パソコン・釣り 読　　書

マラソン ダンス バレーボール ミニバレー

大　淀 田　野

アートフラワー

テニス

本屋で立読み 運　　動

生　目
山下 富行 外山 良子 重盛 俊郎 甲川 博文 奥田 香代子

大　塚 瓜 生 野

木　花

人形劇

野球・ゴルフ バレーボール 野　球　ランニング サッカー・剣道 バレーボール

読　書 旅　行

野球観戦

木　花
鎌田 竜次 松浦 和幸 大野 招伸 岩切 秀泰 鈴木 良一

小　戸 小　戸 木　花

スキンダイビング

野球・馬術 野　球 剣道（5段) 野　球 短 距 離

野球・馬術 温泉・釜元めぐり 魚釣り

佐 土 原
山口 三郎 図師 勝幸 岩重　徹 川添 詩浩 清水 里恵子
江　平 佐 土 原 佐 土 原 佐 土 原

バドミントン 野　球 バレーボール ソフトバレー バドミントン

ゴルフ 散　歩 魚 釣 り 書　道

佐 土 原 佐 土 原 佐 土 原 佐 土 原
芝　志麻 日高 正弘 河崎 康幸 加藤 房生

バレーボール バスケット バレーボール バレーボール

温 泉 骨董品収集 パソコン 焼酎集め

西池
末次　信幸

温泉巡り

バレーボール



   住吉スポーツクラブ活動紹介
　今年２月、宮崎市で三番目の総合型地域スポーツクラブとして設立された、住吉スポーツ

クラブのご紹介をします。現在会員数は約１７０名、地域の小中学校や公民館の体育館、屋外

では公園などを会場にいろいろな講座を開催されています。

　講座数はウオーキングや健康体操、太極拳をはじめとして１４講座にものぼります。各講座

２０～２５名の参加があり、中には４種類の講座を掛け持ちされている方もいて和気あいあいと

汗を流されて健康づくりに励まれています。その他にも、三世代グランドゴルフ大会、卓球交流

大会、バトミントン大会等も計画されています。　

　尾崎太朗会長はクラブだよりの中で『いつでも、どこでも、だれでも、いつまでも』をモット

ーに子供から高齢者、又心身に障害を持つ方も含めた地域スポーツクラブとして育てていきた

いと熱く語られています。住吉ＳＣのクラブだよりには、住吉地区の商店や企業の協賛広告

も掲載されまさに地域との連携が実証されているようです。

　最後に、同クラブのスポーツを通し豊かな人づくり、町づくりをめざします。みんなが集う、

みんなが健康、みんなが笑顔「あなたの夢を、地域の夢を叶えます」のクラブ理念のもとこれ

からのますますのご活躍をお祈りします。

いい汗かいてまぁす(*^_^*) 　さぁがんばろかねぇ

広報スタッフ紹介

部長　　　坂元孝夫　　(倉岡)　　　副部長　　　櫛間育子　　(赤江)　　

部員　　　吉野公二・大塚台　　　末吉みどり・瓜生野　　武田代志子・西池　　小倉弘子・檍

部員　　　久永貴志・高岡　　　　岩切州昭・佐土原　　

あとがき

　

　今月で８ヶ月になりますが、中々思うようには進まず、上記のスタッフと無い知恵を絞りなが

ら業務をこなしております。

　広報部では、見やすく面白い広報紙にしようと思っています。そこで皆様の意見等を聞かせて

もらえたら、とても有難く思いますので、意見をどしどし広報部までお願い致します。

各地区の情報も幅広く求めています。何かありましたら連絡下さい。カメラを持って伺います。

何事も皆様の協力無くしては出来ません。宜しくお願い致します。　広報部　坂元他一同

広報会議状況




